

Medienmitteilung

Medienstelle

Büro: Claragraben 55
Haltestelle: Claraplatz, Wettsteinplatz
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 29. Juni 2016

Neues Geschäftsleitungsmitglied

Bruno Stehrenberger wird neuer Leiter Infrastruktur

Der Verwaltungsrat der BVB hat Bruno Stehrenberger zum neuen Leiter Infrastruktur und Mitglied der Geschäftsleitung gewählt. Er wird seine Stelle am 1. September 2016 antreten.

Bruno Stehrenberger blickt auf eine über 30-jährige berufliche Karriere bei den Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) zurück. Nach der Ausbildung zum Bahnbetriebsdisponent SBB hat er verschiedene Weiterbildungen absolviert, u.a. in Betriebswirtschaft und Unternehmensführung sowie den Managementlehrgang zum dipl. Produktionsleiter ZFU besucht. Bei der SBB bekleidete er diverse Kaderfunktionen, zuletzt als Leiter Produktion Schweiz bei der SBB Cargo AG (2002-2008) sowie als Leiter Betriebsführung und Mitglied der Geschäftsleitung der SBB-Division Infrastruktur (2008-2015). In dieser Funktion war Stehrenberger für die operative Steuerung der gesamten SBB-Infrastruktur verantwortlich. In den letzten zwölf Monaten nahm Bruno Stehrenberger eine persönliche Auszeit und erfüllte sich den Wunsch einer Weltreise.

„Ich freue mich, dass wir mit Bruno Stehrenberger eine starke Führungspersönlichkeit und einen ausgesprochenen Profi des öffentlichen Verkehrs für die BVB gewinnen konnten“, würdigt Verwaltungsratspräsident Paul Blumenthal die Wahl. Die Geschäftsleitung ist damit ab September wieder komplett. Der Geschäftsbereich Infrastruktur der BVB wird seit November 2015 interimistisch und auf Mandatsbasis von Pascal Lippmann geleitet.

Bruno Stehrenberger wird seine Stelle bei der BVB am 1. September 2016 antreten. Er ist 50 Jahre alt, Vater von zwei erwachsenen Kindern und lebt mit seiner Partnerin in Gerzensee (BE).



*Weitere Auskünfte:
Medienstelle Basler Verkehrs-Betriebe
Tel.: +41 61 685 12 52
Email: medienstelle@bvb.ch*

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Traminien verkehren 191 Trams (inkl. Anhänger), 115 Busse bedienen 13 Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. Rund 1250 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich über 133 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2015 einen Jahresgewinn von 173'000 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2015)